

BERICHT ZUR SCHULE „NUEVA CULTURA“ PASTO NARIÑO KOLUMBIEN

Liebe Unterstützende der Schule

Gerne informiere ich Sie über Neuigkeiten der Schule, die ich seit mehreren Monaten intensiv vor Ort begleite.

1. Aushilfe aus der Schweiz:

Eine Bekannte von mir aus der Schweiz, die über viel Erfahrung in Sozialbereich verfügt, wird in der Schule „Nueva Cultura“ den ganzen Monat März dieses Jahres den englisch-Unterricht stärken. Wie freuen uns sehr, sie unter uns haben zu werden, und wünschen Ihr viel Erfolg bei diesem wichtigen Austausch..

2. Gesuch für die Eröffnung der 10. Und 11. Klassen.

Nueva Cultura hat im September 2015 dem Erziehungsdepartement ein Gesuch für die Anerkennung der 10. und 11. Klassen eingereicht.

Die Schule „Nueva Cultura“ bekam grünes Licht. Für das Schuljahr 2016 ist die 10. Klasse geplant und für 2017 die 11. Klasse. Für die Bewilligung der Eröffnung von diesen zwei Klassen muss die Schule „Nueva Cultura“ bis Ende März 2016 einige Bedingungen erfüllen:

- a. Ausbau der Bibliothek mit einem Beamer, Internetanschluss, und Fernsehapparat 121 cms.
- b. Vergrößerung des Informatikraums mit mindestens 20 PCs. (z.Z. 10 PCs vorhanden)
- c. Anstellung von 4 neuen Lehrern für die 10. Klasse.

„Nueva Cultura“ wird alles unternehmen, diese Bedingungen bis Ende März 2016 zu erfüllen, um damit die offizielle Anerkennung zu erhalten.



SchülerInnen von „Nueva Cultura“ bei einem Fest. November 2015.



Benefizveranstaltung zum Kauf der PCs mit Eltern und LehrerInnen November 2015.

3. Finanzielle Situation:

Mit diesem Brief erhalten Sie die Rechnung 2015 und das Budget 2016. Sie können sich damit über die Finanzielle Lage des Schulprojektes ein Bild machen.

Vorgesehen sind für das laufende Schuljahr 130 SchülerInnen. Darauf ist das Budget aufgebaut.

Weiterhin ist die Schule auf externe, finanzielle Unterstützung angewiesen. Es wäre sehr schön, dürfte die Schule mit Ihrem Beitrag rechnen, so dass die 130 Kinder und Jugendliche das Schuljahr ohne Hindernisse abschliessen könnten.

4. Besuch der Erziehungsdepartement Behörde.

Die Behörden des Erziehungsdepartements werden Anfangs April 2016 die Schule besuchen, um festzustellen, ob die erforderlichen Bedingungen erfüllt sind.

Darf der Verein „Nueva Cultura“ in diesem Jahr erneut auf Ihre wertvolle Unterstützung zählen?

Wie Sie sehen können, engagieren sich alle Beteiligten, vor Ort mit den zur Verfügung stehenden Kräften und Mitteln, denn die Schule hat sich zum Ziel gesetzt, den Kindern und Jugendlichen einen vollständigen Schullehrgang, d.h. vom Kindergarten bis zum Abschluss des Bachillers, zu ermöglichen. Damit erfüllt die Schule ihre Mission: einen alternativen Beitrag zur Schulbildung in Pasto.

Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Solidarität.

Mit herzlichen Grüssen

Carlos Erazo

Präsident von Nueva Cultura

Nueva Cultura Suiza

01-07-533926-03

IBAN: CH49 0077 8010 7533 9260 3

Luzerner Kantonalbank